

halb haben in Vorbereitung eures IV. Parteitages 36 302 junge Menschen die Partei gebeten, ihre Arbeit zu prüfen und zu entscheiden, ob sie Kandidaten der Partei werden können. (Beifall.)

Ich selbst bin Stepperin und erfülle meine Norm ständig mit 100 Prozent. Meine größte Leistung war bisher 117 Prozent. Es ist mein Wille, mich durch ständiges Lernen so zu qualifizieren, daß ich immer höhere Leistungen vollbringe.

Ich liebe und achte die Partei, weil auch ich ihr mein persönliches Glück verdanke. Deshalb bitte auch ich die Partei zu überprüfen, ob meine Leistungen ausreichen, um Kandidat der Partei zu werden. (Beifall.) Ich bin bereit, alles, was die Partei von mir verlangt, zu erfüllen, so wie es das neue Parteistatut von jedem Mitglied und jedem Kandidaten fordert. Der Abschnitt über die Freie Deutsche Jugend im Statut der SED ist für unsere Organisation eine hohe Anerkennung und zugleich eine große Verpflichtung. Wir jungen Menschen in der Deutschen Demokratischen Republik spüren täglich die Sorge und Hilfe der Partei für unsere Entwicklung, unser Lernen, unsere Arbeit, unsere Zukunft. Alles Gute und Schöne, was es in unserer Republik gibt, die Lehrwerkstätten, die Sdiulen und Universitäten, die Ferienlager und Klubs, die Möglichkeit, überall unsere Wünsche und Forderungen vorzubringen, fröhlich zu sein und sicher in die Zukunft zu sehen, teilzunehmen an der Führung unseres Arbeiter- und Bauernstaates - all das verdanken wir der Liebe und Fürsorge der Partei.

Wir danken der Partei aber vor allem dafür, daß sie der ganzen deutschen Jugend, besonders der Freien Deutschen Jugend, immer den richtigen Weg gewiesen hat und weist. Die Partei hat uns, der Jugend, die Aufgabe gestellt, uns die fortgeschrittenste Wissenschaft und Technik anzueignen. Wir Mitglieder der FDJ werden bei der Erfüllung dieser Aufgabe vorangehen, die Bewegung zum Erlernen des zweiten Berufs zu organisieren und alle Möglichkeiten auszunutzen, um das technische Minimum zu erwerben.

Wir versprechen, fleißig zu lernen und uns den Marxismus-Leninismus anzueignen. Die Besten von uns werden wir auf die Universitäten und Hochschulen delegieren.

Die Partei stellt uns die Aufgabe, große Produktionsleistungen zu vollbringen, die Qualität unserer Arbeit zu verbessern und Initiatoren des Wettbewerbs zu sein. Durch die gründliche Auswertung des Kon-